



## FICHE TECHNIQUE PRODUIT EFFRAYURES

### FTP.AUT.076

Indice	Date d'application	Nature de la modification	Chapitres modifiés
A	16/01/14	Création du document	-
	01/02/16	Fiche révisée, pas de modifications apportées.	BA

<b>Périodicité de révision</b>	<b>2 ans</b>
<b>Liste de diffusion</b>	
<b>Pour application</b>	<b>Pour information</b>
Interne, externe.	Qualité, laboratoire, service produit, administration des ventes, service communication.

Rédaction	Vérification	Approbation
Date: 05/02/2014 Nom: B.ARROUET Signature: <b>VALIDE</b>	Date: 06/02/2014 Nom: C.BAUDRION Signature: <b>VALIDE</b>	Date: 06/02/2014 Nom: J.JAEN PO V.Besson Signature: <b>VALIDE</b>

# EFFACE RAYURES

L'Efface Rayures ProTech® gomme les rayures sur tous les types de peintures brillantes. Ce produit est remarquable par son efficacité. Il contient de la poudre rouge extraite des Montagnes Rocheuses reconnues pour leurs qualités abrasives. Il gomme parfaitement les rayures et griffures peu profondes.



## CONSEILS D'UTILISATION

- Agiter avant utilisation.
- Mettre une noix de produit sur un chiffon doux humide.
- Frotter la surface jusqu'à disparition de la rayure. Renouveler l'opération si nécessaire.
- Enlever les résidus de produit avec un chiffon propre imbibé d'eau puis sécher la surface.

## ASTUCES

Si les rayures sont très profondes et que la peinture manque, vous pouvez effectuer une retouche avec un stylo peinture. Appliquez ensuite un lustrant protecteur.

# SCRATCH REMOVER

The ProTech® Scratch Remover erases scratches on every type of glossy paints. This is a remarkably effective product.

It contains a red powder extracted in the Rocky Mountains, recognised for its abrasive qualities. It removes perfectly scratches and shallow scratches.



## INSTRUCTIONS FOR USE

- Shake before use.
- Put a small amount of product on a soft damp cloth.
- Rub the surface until the scratch disappears. Repeat the operation if necessary.
- Remove product residues with a clean cloth moistened with water then dry the surface.

## TIPS

If the scratches are very deep and paint is missing, you can retouch the area with a paint pen. Then apply a protective polish.